

# Projektwoche am Alten Gym

05.07.2023

*Am Alten Gymnasium fand vom 03.07.2023 bis zum  
06.07.2023 die Projektwoche statt.*

Das Zeitungsprojekt war sehr damit beschäftigt, andere Projekte zu interviewen und Infos zu den Themen der anderen Projekte zu sammeln.

Dafür haben wir ein paar Projekte interviewt und erzählen euch heute über das Projekt: **Nachhaltigkeit vor der Linse.**

Das Projekt hatte sich viel Mühe gegeben Kurzfilme zu produzieren und sie hatten auch sehr viel Spaß dabei.



(Louis, Samuele, Marie, Lina, Kiara)

Das Projekt wurde von Frau Matthiesen und von Frau Guttmann begleitet.

Wir haben ein paar Kinder interviewt und diese haben uns ein paar Fragen beantwortet.

Lewe (6c):

Lewe hat uns sehr viel über das Projekt erzählt z.B. was "Nachhaltigkeit von der Linse" bedeutet.

Bo(6c):

Bo hatte das Projekt z.B ausgewählt, weil er dachte, dass es vielleicht cool wäre einen Kurzfilm zu drehen.

Was wir herausgefunden haben, ist, dass es in diesem Projekt um Nachhaltigkeit hinter der Kameralinse geht. Sie machen also Kurzfilme über die Nachhaltigkeit, wie man die Welt besser machen kann. Bei Lewe und Bo's Gruppe drehten sie einen Kurzfilm über einen Bösewicht, der überall Müll verteilt und sie als die Helden müssen alles aufsammeln und die Umwelt retten.

Unsere Gruppe im Zeitungsprojekt denkt, dass es eine gute Idee ist den anderen zu zeigen, dass es einfach ist, der Umwelt nur mit ein paar einfachen Gesten zu helfen.

Dagmara,Joanna,Alessia,Yukiko.